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令和 ４年 第４回 定例会 一 般質問 通告事 項 
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村 上 隆 一 議 員（ 青 嵐 会 ） 質問方式：一問一答方式 

 

１ 暑い中、もう外では遊べない  

（1） 尾道市は、暑い中で子どもたちが外で遊ぶ危険さをどのよう

に認識されていますか  

（2） 屋内で遊べる施設を充実させることによって出生数の減少を

抑えられるかもしれないと考えるがいかがか  

（3） 子どもたちにとって、天気や天候を考えずに思い切り遊べる

施設は必要だと考えるが尾道市のお考えを教えてください  

（4） 子どもたちが屋内で遊ぶ施設を充実されるお考えはあります

か  

（5） 充実されるなら、その一つとして、大型遊具がある施設の検

討をしてみてはいかがか  

 

２ 暑い中、重たい荷物で登下校している  

（1） 尾道市は、登下校時における荷物に対する負担軽減をどのよ

うに取り組まれているか教えてください  

（2） 取り組まれているならどのくらいの負担軽減があったか教え

てください  

（3） 負担軽減のために、例えば、小学生でいえば、ランドセルに

こだわるのではなく、梅雨くらいから９月末くらいまでは、

リュック形式のものでも登下校できるようにしてみてはいか

がか  

（4） ランドセルにこだわるのであれば、重い荷物は背中側に寄せ

て入れたり、上の方に入れたりと少しでも負担を和らげる工

夫が出来る取り組みの書かれた説明書や首や肩、体全体のス

トレッチが出来る方法の書かれたものを配布してみてはどう

か  

（5） 将来は、タブレット端末を使って仕事や日常生活を送ること

が当然である世の中と考えられるため、そのようなことに慣

れるよう週 1 日、月数回からでも持ち帰りをタブレット端末

のみにして宿題や課題ができるように取り組んでみてはいか

がか  

 

 


